

Inmaculada Riera participa en el encuentro empresarial con el Banco de Desarrollo de América Latina (CAF)

Nota de prensa



Madrid, 27/05/2022.- La directora general de la Cámara de España, **Inmaculada Riera**, ha participado en el encuentro empresarial con el presidente ejecutivo de CAF -Banco de Desarrollo de América Latina-, organizado por Cámara de España, la Secretaría de Estado de Comercio, a través de ICEX España Exportación e Inversiones, y CEOE. El objetivo del encuentro ha sido dar a conocer las líneas de actuación de CAF en sectores afines a las empresas españolas, como los relacionados con la infraestructura, el desarrollo urbano, la sostenibilidad y la acción climática, entre otros; así como la nueva propuesta de valor del apoyo de la institución al sector privado.

El foro empresarial ha sido inaugurado por la secretaria de Estado de Comercio, **Xiana Méndez**, que ha incidido en que “la región Iberoamericana ha sido, es y será una prioridad para España. Las relaciones económicas se han ido profundizando en los últimos años, afianzando nuestra relación comercial y de inversiones”. Méndez ha subrayado la senda ascendente en los

intercambios comerciales entre España e Iberoamérica, en el último año, recuperando niveles previos a la crisis sanitaria de la COVID-19. También ha destacado el papel de CAF para fomentar el desarrollo empresarial entre América Latina y el Caribe, y España, así como su impulso a una economía más sostenible e inclusiva, mediante el cofinanciamiento en sectores como el de infraestructuras, desarrollo social, educación, salud, desarrollo sostenible, energías renovables y suministro de aguas. Durante el encuentro, la directora general de la Cámara de Comercio de España, Inmaculada Riera, ha destacado el papel de CAF desde el inicio de sus operaciones en 1970, como “brazo financiero de la integración andina”, así como su actuación frente a los retos que planteó la pandemia. Asimismo, **Inmaculada Riera** se ha referido a la responsabilidad de Cámara de España ayudando a las empresas e instituciones iberoamericanas a afrontar oportunidades y desafíos, y al “convencimiento de que la agenda de actuación y alianzas estratégicas en los próximos años se basarán en la colaboración público-privada” para la movilización de conocimiento, tecnología, innovación e inversión, “y en la que las instituciones financieras multilaterales como CAF jugarán un papel fundamental”. “Creemos en las instituciones como CAF. Somos firmes defensores del multilateralismo y estamos convencidos del modelo de colaboración público privado como instrumento de crecimiento y progreso”, ha señalado.

Por su parte, el vicepresidente de CEOE, **Íñigo Fernández de Mesa**, ha destacado que Latinoamérica es una región de enorme importancia para las empresas españolas, que están muy presentes en sectores clave, como la banca, la energía, la comunicación, la construcción y la gestión de infraestructuras, servicios tecnológicos, turismo y prestación de servicios públicos. En este sentido, también ha asegurado que “el Banco de Desarrollo de América Latina juega un papel esencial, como garante de la financiación de las inversiones, que son necesarias para aumentar el potencial de crecimiento, hacerla más competitiva y atractiva a escala internacional y mejorar el nivel de vida de sus ciudadanos”.

Durante el panel “La importancia de CAF en el desarrollo de América Latina”, el presidente de CAF, **Sergio Díaz-Granados**, ha destacado el nacimiento y evolución del Banco de Desarrollo de América Latina, que a día de hoy se ha convertido en la principal institución financiera de la región. Actualmente, según Granados, se ha aumentado el patrimonio del Banco en 7.000 millones de dólares, lo que permitirá hacer una inversión de 25.000 millones en crecimiento verde hasta el año 2026, una nueva línea de financiación de la entidad a la que le quieren dar la máxima prioridad. “CAF no es solo un banco que financia obras, sino que es el mayor activo con el que cuenta América Latina y el Caribe”, ha señalado incidiendo también en el gran compromiso que tiene CAF con España, como socio estratégico para hacer realidad proyectos de interés en la región.

Junto a **Díaz-Granados**, también han intervenido el vicepresidente Corporativo de Programación Estratégica de CAF, **Christian Asinelli**; el vicepresidente del Sector Privado de CAF, **Jorge Arbache**, y la nueva gerente de Acción Climática y Biodiversidad Positiva de CAF, **Alicia Montalvo**, quienes realizaron una presentación de la institución, sus líneas de actuación; y analizaron su estrategia de futuro, haciendo especial hincapié en las oportunidades de inversión en los países de América Latina.



Más información:
Cámara de Comercio de España
Comunicación y marketing
Tfno: 91 590 69 52 / 87
C/ Ribera del Loira, 12
28042 - Madrid

Síguenos en:

